

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan pada Inspektorat Kota Gorontalo, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Kualitas audit sangat ditentukan oleh profesionalisme dari aparat pengawas itu sendiri. Berkualitas atau tidaknya hasil pekerjaan seorang Aparat Pengawas Internal Pemerintah (APIP) akan mempengaruhi kesimpulan akhir dair hasil kinerjanya dan secara tidak langsung juga akan mempengaruhi tepat atau tidaknya keputusan yang akan diambil oleh Inspektorat Kota Gorontalo. Sehingga itu seorang Aparat Pengawas Internal Pemerintah (APIP) dituntut harus memiliki sikap profesional, agar dapat mengurangi pelanggaran atau penyimpangan yang dapat terjadi pada proses pemeriksaan, sehingga profesionalisme merupakan elemen penting yang harus dimiliki oleh seorang Aparat Pengawas Internal Pemerintah (APIP)
2. Profesionalisme menjadi syarat utama bagi orang yang bekerja sebagai auditor. Auditor yang memiliki pandangan profesionalisme yang tinggi akan memberikan kontribusi yang dapat dipercaya oleh para pengambil keputusan. Para pemakai laporan keuangan menaruh kepercayaan yang besar terhadap hasil pekerjaan auditor dalam mengaudit laporan keuangan. Kepercayaan yang besar inilah yang akhirnya mengharuskan auditor memperhatikan kualitas audit yang dihasilkannya. Jika seorang auditor dapat menjunjung tinggi profesionalismenya, maka kualitas audit yang dihasilkan semakin baik, auditor dalam menjalankan tugasnya harus memiliki sifat tanggung jawab terhadap pekerjaannya dan berperilaku profesional serta indenpenden tanpa memihak kapada kepentingan

siapapun. Apabila seorang auditor melakukan tindakan yang tidak etis, yang tidak dilandasi kejujuran, tidak bertanggung jawab terhadap pekerjaannya serta tidak profesional dan independen dalam bersikap, maka dikhawatirkan perilaku tersebut akan merusak nama baik profesi, serta kualitas dari hasil kinerjanya dan tentunya akan mengurangi kepercayaan masyarakat.

## **5.2 Saran**

Berdasarkan kesimpulan dan hasil penelitian yang telah dilakukan, hasil penelitian menunjukkan bahwa profesionalisme dapat mempengaruhi kualitas audit pada Inspektorat Kota Gorontalo. Sehingga itu disarankan kepada Inspektorat Kota Gorontalo agar :

1. Lebih meningkatkan perhatiannya kepada profesionalisme Aparat Pengawas Intern Pemerintah (APIP). Untuk meningkatkan profesionalisme perlu dilakukan langkah-langkah seperti pemberian pendidikan pelatihan dan pemahaman yang kuat terhadap kode etik dan standar audit.
2. Pemberian kesempatan kepada para pemeriksa dan juga auditor untuk meningkatkan kualitasnya dengan melanjutkan studi formal yang tentunya akan mendorong terwujudnya tingkat kualitas personal pemeriksannya yang memadai.

Untuk peneliti selanjutnya yang tertarik dengan permasalahan serupa, sebaiknya melakukan penelitian dengan sampel wilayah yang lebih luas lagi, tidak hanya Inspektorat kota Gorontalo, tapi bisa meneliti di seluruh Inspektorat pemerintah daerah kota/kabupaten Provinsi Gorontalo. Selain itu diharapkan dapat menggali faktor-faktor lain yang terkait dengan profesionalisme Aparat Pengawas Internal Pemerintah (APIP) dan kualitas auditor.